

SENATOR

Luar Biasa: Propam Polres Sumenep Dapat Piagam Penghargaan Terbaik dari Polda Jatim

Achmad Sarjono - SUMENEP.SENATORINDONESIA.COM

Feb 23, 2023 - 18:06



SUMENEP – Propam Polres Sumenep, Madura Jawa Timur, mendapat piagam penghargaan dari Polda Jatim, Kamis (23/02/2023).

Piagam penghargaan yang diterima oleh Propam Polres Sumenep sebagai Satwil Polda Jatim terbaik Katagori penyelesaian pelanggaran Kode Etik Profesi Polri terbanyak T.A 2022.

KEPOLISIAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA
DAERAH JAWA TIMUR
BIDANG PROFESI DAN PENGAMANAN



Diagam Penghargaan

Nomor: PI 4 / II/2023

DIBERIKAN KEPADA

POLRES SUMENEP

TERBAIK I

SEBAGAI SATWIL POLDA JATIM TERBAIK
KATEGORI PENYELESAIAN PELANGGARAN
KODE ETIK PROFESI POLRI TERBANYAK T.A. 2022

Surabaya, 20 Februari 2023

KEPALA BIDANG PROFESI DAN PENGAMANAN POLDA JATIM



IMAN SETIAWAN, S.I.K.

KOMISARIS BESAR POLISI NRP 78071142

Sedangkan piagam penghargaan yang diberikan oleh Kepala Bidang Profesi dan Pengamanan Polda Jatim. Bahkan piagam penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Kabid Propam Polda Jatim Kombes Pol Iman Setiawan.,S.I.K kepada Polres Sumenep Terbaik I sebagai Satwil Polda Jatim Terbaik Kategori Penyelesaian Pelanggaran Kode Etik Profesi Polri Terbanyak T.A. 2022

Kapolres Sumenep AKBP Eko Edo Satya, S.H.,S.I.K.,M.H mengucapkan terima kasih kepada Kasie Propam Polres Sumenep Ipda Muhajirin, S.H beserta personelnya yang telah mampu berbuat terbaik dalam pelaksanaan tugas dan penyelesaian penanganan perkara pelanggaran kode etik.

“Saya ucapkan selamat atas penghargaan yang telah diraih dan semoga kedepan terus lebih baik lagi dalam penanganan personel Polri.

Sementara Kasie Propam Ipda Muhajirin, S.H juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolres Sumenep atas dukungan dan bimbingannya selama ini kepada Propam.

“Saya juga mengucapkan banyak terima kasih kepada personel Propam yang sudah melaksanakan kerja keras dan kerja sampai tuntas hingga mendapat piagam penghargaan ini dari Kepala Bidang Profesi dan Pengamanan Polda Jatim. (*)